

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行きましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

- ☞ 発進時は、必ず周囲の安全確認を！
- ☞ 停止時は、前車との距離を、1台分あげましょう

通り慣れた道にこそ要注意！

子供・自転車の急な飛出しに注意

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう  
「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと

## 移動の制限が緩和 交通量の増加が予想

### 高齢者の交通死亡事故相次ぐ

スピードに気をつけて安全運転につとめる、  
歩行者にも注意を呼びかけています

2020年06月21日 15時15分

新潟県内では、20日夕方から21日朝にかけてお年寄りが道路を横断中、車にはねられる事故が相次ぎ、あわせて2人が死亡しました。

このうち、20日午後6時すぎ、信号機や横断歩道のない県道で近くに住む男性（84）が道路を横断中、左から来た軽乗用車にはねられ死亡しました。

また、21日午前4時半すぎ、信号機や横断歩道のない国道で、新聞配達員の女性（71）が道路を横断していたところ左から来た軽乗用車にはねられ死亡しました。警察によりますと、女性は、新聞の配達中だった。

警察は、県をまたぐ移動の制限が緩和されたことで、今後、交通量の増加が予想されることから、ドライバーに対しスピードに気をつけて安全運転につとめるとともに、歩行者にも注意を呼びかけています。

## 深夜0時 脇道から進入のトラックと国道走るバイクが衝突

### バイクの男性(22)多発外傷で死亡

◇わき道から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2020/6/21(日) 13:08

21日深夜0時20分ごろ、長野県の信号のない国道交差点で、脇道から国道に進入してきた男性（41）が運転する中型トラックと、国道を走るバイクが衝突し、バイクの男性（22）が死亡しました。現場の交差点の中央分離帯には植え込みがありました。

## 交差点 右折の乗用車と直進バイクが衝突

### バイクの男性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ずよく見る！◇

2020/6/20(土) 22:39

20日午後3時ごろ、東京都の交差点で、右折しようとした乗用車と、対向車線を直進していたバイクが衝突する事故があり、バイクを運転していた男性（67）が死亡しました。また、乗用車を運転していた男性（39）と同乗者の男女3人も病院に搬送されましたが、いずれも軽傷です。